
オンラインセミナー
やさしい日本語

関係団体の皆様 
右のQRコードから申し込み 
後日、Zoom ID・パスワードを送付 

市役所職員 
各課で参加者を取りまとめ申込書を提出 
会場：串木野庁舎　防災センター会議室１・2 
　　　市来庁舎：第1・2会議室

令和4年9月9日（金） 
14:00-15:30

講師：吉開　章　氏 
やさしい日本語ツーリズム研究会会長 
「入門・やさしい日本語」著者

AI翻訳どう使う？

やさしい日本語って？

外国人と働いている方、近所や窓口で関わりのある方へ

いちき串木野市役所企画政策課　担当：市来・谷口 
電話：0996-33-5628 

メール：seisaku1@city.ichikikushikino.lg.jp


